



Mario Maldonado en EL Heraldo Televisión entrevista a Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente Nacional del PRI



“Estamos convencidos que cada día va tomando no solo mayor fuerza, fortaleza la visión que ha presentado el Frente Amplio por México de presentar una selección donde se consulta a la ciudadanía, quien habrá de ser el responsable del Frente Amplio por México con los partidos políticos y la sociedad civil. Estamos contentos con el gran trabajo que han realizado todas y todos quienes participaron en esta etapa; reconocer a Beatriz Paredes, una mujer íntegra y honesta, Enrique de la Madrid, igual comprometido, Santiago Creel y Xóchitl Gálvez, creo que es una propuesta robusta, todos tenemos que proponer y el día de hoy será el primer foro para empezar a conocer la visión, idea, proyecto para construir el Frente Amplio por México y la visión del país”.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5948?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!5948&authkey=!APA8Ti9kzC7XlQU&ithint=video&e=fti0H4>